
Von der Einrichtung von Gründächern auf Wartehallen der Bushaltestellen ist abzusehen, da 
in einer Flächengemeinde wie Swisttal sinnvollere ökologische Maßnahmen umgesetzt 
werden können. 


